Conférences des directeurs de l'entraînement aérien Représentants des forces aériennes et na-

vales des Etats-Unis, de l'Angleterre

et du Canada réunis à Ouébec Québec. 31 (D.N.C.) — Une importante conférence de directeurs de centres d'entraînement aérien du Canada et des Etats-Unis s'est ouverte, hier, à Québec, au Château Frontenac. Une vingtaine de hauts officiers des forces aériennes de l'armée et de la marine des Etats-Unis, de la marine royale, de la Royal Air Force et du corps d'aviation royal canadien prennent part à cette conférence qui est organisée par le vice-maréchal de l'air Albert de Niverville, du C.A.R.C. Ces officiers forment le comité conjoint d'entraînement aérien de l'Amérique du Nord (combined committee of air training in North America) qui, au cours de cette

committee of air training in North America) qui, au cours de cette convention qui se terminera à Montréal, le 4 septembre prochain, fera l'étude de questions générales relatives à l'entraînement aérien.

Les réunions du comité conjoint ont débuté hier. Elles se poursuivront aujourd'hui sur le Tadoussac, qui doit conduire les délégués en tournée d'inspection dans la région du Lac-Saint-Jean, puis à la base du C.A.R.C., à Bagotville, pour se terminer à Montréal, le 4 septembre.

Au cours de cette tournée, les délégués visiteront différentes bases

aériennes du corps d'aviation roya!

canadien.